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Mir wurde zugetragen, dass die Spitex davon ausgeht, dass sie ihre Leistungen in gewissen 
Gebieten an gewissen Tagen nur beschränkt erbringen werden könne. Da ich dies für falsch halten 
würde und es auch gar nicht glauben kann, bitte ich die Regierung um die Beantwortung einer 
einzigen Frage: 

Ist der Regierungsrat nicht auch der Meinung, dass unbedingt Möglichkeiten gefunden werden 
müssen - und mit ihrer Hilfe auch können - um der Spitex jederzeit den ungehinderten Zugang zu 
ihrer Kundschaft zu ermöglichen? 
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